



UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA

FACULTAD DE MEDICINA

DEPARTAMENTO DE FARMACOLOGIA Y TOXICOLOGIA

APARTADO AEREO 3476 - APARTADO POSTAL 2038 - CONMUTADOR 312-600 - MEDELLIN - COLOMBIA

034

Medellín, Marzo 18 de 1.969.

Doctor
PLUTARCO NARANJO.
Casilla N° 2339.
QUITO - ECUADOR.-

Apreciado Doctor Naranjo:

Por encargo especial del Doctor Guillermo Cano P. me dirijo a Usted en esta oportunidad con el fin de informarlo acerca de las gestiones adelantadas en relación con el III CONGRESO LATINOAMERICANO DE FARMACOLOGIA Y TERAPEUTICA.

Se ha constituido un Comité Preparatorio compuesto en la siguiente forma:

Dr. Guillermo Cano P.
Dr. Jairo Isaza C.
Dr. Bernardo Mantilla P.
Dr. Samuel Cadavid I.

Presidente.
Secretario.
Tesorero.
Subsecretario.

Las fechas acordadas definitivamente son las del 3 al 8 de Noviembre del año en curso. Dos días de los señalados atrás se dedicarán a dictar cursillos sobre Hipertensión Arterial, Tranquilizantes, Anticonceptivos Orales y Antibióticos.

Hemos obtenido el patrocinio del Ministerio de Salud Pública de Colombia, de la Facultad de Medicina de la Universidad de Antioquia, de la Academia de Medicina de Medellín, de los Gobiernos Municipal y Departamental.

Tenemos asegurada ya la asistencia del Doctor Sidney Kaye, de un Profesor francés que tratará sobre Tranquilizantes, tenemos en trámite la asistencia del Doctor José del Castillo y estamos gestionando la participación de otros destacados profesionales.



UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA

FACULTAD DE MEDICINA

DEPARTAMENTO DE FARMACOLOGIA Y TOXICOLOGIA

APARTADO AEREO 3476 - APARTADO POSTAL 2038 - CONMUTADOR 312-600 - MEDELLIN - COLOMBIA

Hemos acordado como precios de inscripción los de U.S. 25 para los no residentes en Colombia y \$ 400.00 moneda colombiana para los residentes en este país.

Le he escrito al Dr. Oswaldo Chavez, de Quito, solicitándole la publicación en la revista de la Federación Odontológica Ecuatoriana de las informaciones acerca del Congreso, ya que pensamos vincular a este certamen a todos los profesionales de las ciencias de la salud. Mucho le agradecería que Usted en las revistas médicas de su país y en el boletín de la Asociación Latinoamericana de Farmacología diera a conocer lo pertinente al Congreso.

De acuerdo con lo ofrecido por Usted al Dr. Cano, me permito de la manera más atenta solicitar el envío a la mayor brevedad posible de los dineros mencionados por Usted en carta personal al citado Doctor, ya que contrariamente a la creencia generalizada las primeras gestiones demandan crecidos gastos que no estamos en capacidad por el momento de cubrir.

Con posterioridad seguiremos informándole acerca de las gestiones adelantadas.

Sin más por el momento sírvase aceptar mis rendidos agradecimientos y mis más fervientes votos por su bienestar personal.

Atentamente,

Jairo Isaza Cadavid
JAIRO ISAZA CADAVID
Secretario Ejecutivo

/ayr.